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3 декабря 2010 года ЖИЗНЬ РАЙОНА

ДЕНЬ 
СЕГОДНЯШНИЙ

ПОДТВЕРЖДАЯ АВТО-
РИТЕТ Ильинской школы 
бокса, вновь высоко под-
нятый новым поколением 
спортсменов, на открытое 
первенство Прибайкаль-
ского района съехались 
109 участников, вдвое 
больше, чем предпола-
галось ранее. И география спортсменов была до-
вольно обширной. Прибайкалье представляли три 
команды: собственно Ильинка, Таловка и Турунтаев-
ская ДЮСШ. Пять команд прибыло из Улан-Удэ: дет-
ские спортшколы № 11 и №16, школа олимпийского 
резерва, спортклуб посёлка Аэропорт «Соколёнок» и 
специализированная школа бокса «Ринг-Дылача». От 
соседей – кабанцев прибыли две команды из посёлка 
Селенгинск и села Корсаково, а также боксёры из го-
рода Гусиноозёрск и посёлка Сужа Иволгинского рай-
она. И, наконец, команды улан-удэнских вузов, БГУ и 
БГСХА. Говоря о статусе турнира, можно добавить, 
что по приглашению А.В. Куренкова, среди судейского 
корпуса были двое судей международной категории, 
в том числе главный судья турнира Г.Г. Банчиков, су-
дивший бои на ХХ Московской олимпиаде.   

СРАЗУ СКАЖУ, что встретить, разместить, накормить 
столько спортсменов, тренеров и судей было нелег-
ко. Неоценимую помощь в этом оказало самое крупное 
предприятие посёлка Байкальская лесная компания, на-
чальник производства Е.Г. Перов, предприниматель В.И. 
Якимов, главный спонсор турнира. А кормили всех участ-
ников турнира в столовой Ильинской школы, шеф-повар 
Г.И. Николаева. И говоря о помощи спортсменам, нельзя 
не упомянуть и главу поселения В.А. Отто, содействовав-
шего в решении организационных вопросов, районную 
власть и главу района С.А. Семёнова, горячо поддержав-
шего идею проведения турнира. Благодаря ему в начале 
года был приобретён главный инвентарь этого вида спор-
та – боксёрский ринг. 

После парада участников, приветствий от главы райо-
на С.А. Семёнова и заведующего отделом районной ад-
министрации по делам молодёжи, физкультуре и спорту 
С.Г. Брыкова начались бои. Первыми на ринг с показа-
тельным выступлением вышли самые юные участники, 
первоклассник Серёжа Иванов и третьеклассник Дима 
Кобылкин. А потом начались бескомпромиссные схватки 
более старших участников. 

Первыми победителями юбилейного боксёрского тур-
нира стали таловчане Ринат Галимуллин (весовая кате-
гория 34 кг), Максим Турпанов (66 кг); ильинцы Алексей 
Бальчиков (36 кг), Эдуард Вильский (38 кг), Евгений Ула-
нов (52 кг), Максим Никонов (57 кг). А также Сергей Угрю-

мов (52 кг, СДЮСШОР), Сергей Лянка (60 кг), Александр 
Селиванов (54 кг) – оба из БГСХА.

Самым красивым боем был признан бой между фина-
листами турнира Алексеем Плотниковым (Ильинка, БГУ) 
и Сергеем Лянка. Лучшим боксёром турнира большин-
ством голосов был назван Максим Никонов. Призом «За 
волю к победе» от заместителя председателя правитель-
ства Бурятии А.А Фоменко награждён Хорен Маргарян из 
Селенгинска и специальным денежным призом в 5 тысяч 
рублей от А.А. Фоменко награждён Сергей Угрюмов. 

ЧТО ДЕНЬ ГРЯДУЩИЙ ИМ ГОТОВИТ?

ПРОШЕДШИЙ ТУРНИР лишний раз подтвердил попу-
лярность этого вида спорта и огромный потенциал Ильин-
ской школы бокса. Но по законам физики потенциальная 
энергия – скрытая энергия. И чтобы она превратилась в 
поступательную энергию движения – кинетическую - нуж-
но помимо энтузиазма тренеров и спортсменов воздей-
ствие, толчок со стороны. 

Сейчас юные спортсмены в Ильинке стали персонами 
«нон грата». Нет им места ни в одном спортзале, ни в зда-
нии начальных классов Ильинской школы. Пожалуй, что 
последним их убежищем стало помещение бывшего крас-
ного уголка гаража лесобазы. Если и оттуда их вежливо 
ли, пинком ли ниже пояса, не суть важно, попросят, то уже 
подходящих помещений в посёлке не сыскать. 

А между тем в самом центре Ильинки медленно раз-
рушается здание бывшего кинотеатра «Маяк». Хозяин 
небольшого магазина, арендующий там маленькую пло-
щадь, не в состоянии, да и не ставит перед собой цель 
сохранения здания. Тренеры Куренков и Семёнов, пере-
строив в своё время бывшую котельную под спортзал, на 
деле доказали, что им по плечу задача переоборудования 
зрительного зала в спортивный. Тем более, что теперь 
они могут опереться на немногочисленных, но неравно-
душных к спорту и воспитанию подрастающего поколения 
предпринимателей. Дело за малым – передать его спор-
тсменам, что вполне по силам нашей власти, уже сказав-
шей «да», чтобы следующий праздник бокса не пришлось 
долго ждать.   

Сергей АТУТОВ.
Фото автора.  
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ОТКРЫЛ СОВЕЩАНИЕ председа-
тель Народного Хурала  республики 
М.М.  Гершевич. С сообщением о прак-
тике и проблемах организации терри-
ториального общественного самоу-
правления  в республике   выступил 
заместитель председателя комитета 
Народного Хурала по государственно-
му устройству, законности и вопросам 
государственной службы Ф.И. Чебу-
нин. В своей информации он охаракте-
ризовал состояние территориального 
общественного самоуправления в ре-
спублике,  проблемы и перспективы их 
развития (под территориальным обще-
ственным самоуправлением понимает-
ся самоорганизация граждан по месту 
их жительства на части территории по-
селения для самостоятельного и под 
свою ответственность осуществления 
собственных инициатив по вопросам 
местного значения – прим. авт.). 

В настоящее время в республике 
действует 431 территориальное об-
щественное самоуправление. Из них 
больше всего: в Кижингинском - 38, 

Закаменском - 99, Селенгинском - 41, 
Хоринском - 40, Кабанском - 30. 

К сожалению, в нашем районе ра-
бота по созданию  территориальных  
общественных  самоуправлений ведет-
ся недостаточно и остается пока толь-
ко на уровне разговоров и изучения 
опыта работы других территориаль-
ных общественных самоуправлений. 
Предпосылки для создания ТОСов 
имеются уже в некоторых сельских ад-
министрациях. Основными направле-
ниями деятельности территориальных  
общественных самоуправлений яв-
ляются благоустройство населенных 
пунктов, пропаганда здорового образа 
жизни, создание детских и спортивных 
площадок, патриотическое воспитание 
и работа с молодежью и т.д. 

Однако при организации ТОСов 
возникает ряд существенных проблем.  
Во-первых, это низкая активность и 
информированность населения, недо-
верие к образованию самоуправления. 
Во-вторых, формальный подход к дея-
тельности ТОС, отсутствие инициато-

ров, лидеров, помещений, имущества 
и финансовых средств для организа-
ции ТОС. Необходимо отметить и по-
ложительную сторону: в нашем райо-
не население принимает активное 
участие в реформировании системы 
жилищно-коммунального хозяйства, в 
организации товариществ собствен-
ников жилья, управляющих организа-
ций. Сегодня в районе действуют две 
управляющие компании, три ТСЖ и 
одна организация   непосредственного 
управления собственниками помеще-
ний многоквартирных домов, которую 
необходимо в ближайшее  время  пе-
редать в ТСЖ. 

По обсужденному вопросу совет 
принял решение, носящее рекоменда-
тельный характер. В решении совета 
было записано об усилении работы по 
созданию условий для становления и 
развития   организации учебы актива, 
изучению и распространению опыта 
работы ТОС. 

О работе дворовых инструкторов и 
вопросах их финансирования  расска-

зал руководитель республиканского 
агентства по физической культуре и 
спорту Бумбошкин В.Д. В своем до-
кладе он дал положительную оцен-
ку работе дворовых инструкторов по 
привлечению населения республики 
к здоровому образу жизни и занятию 
физической культурой и спортом. Пра-
вительство республики, несмотря на 
недостаток финансовых средств, на 
условиях  софинансирования с муни-
ципальными образованиями продол-
жает выделять средства  на содержа-
ние дворовых инструкторов. Позиция 
правительства республики на продол-
жение финансовой поддержки будет 
неизменной и в следующем году. 

Что касается нашего  района, то у 
нас по этой схеме работают три  ин-
структора, три финансируются из 
районного бюджета, два дворовых 
инструктора в Туркинском и Татауров-
ском сельских поселениях содержатся 
за счет бюджета поселений. 

Планомерная работа дворовых ин-
структоров дает свои положительные 

результаты. В сельских поселениях, 
где работают инструкторы, заметно ак-
тивизировалась деятельность по раз-
витию физической культуры и спорта. 
В районе проводятся спартакиады 
работников бюджетной сферы и орга-
низаций разных форм собственности, 
среди пожилых людей. Коллективы ор-
ганизаций района успешно выступили 
в этом году в республиканских отрас-
левых спартакиадах, заняв призовые 
места: районное управление образо-
вания, пенсионный фонд - в зимней 
и летней спартакиадах, районное по-
требительское общество - в летней 
спартакиаде.

Совет принял решение, в котором 
правительству республики и республи-
канскому агентству  было рекомендо-
вано продолжить работу по совершен-
ствованию деятельности инструкторов 
по развитию физической культуры и 
спорта по месту жительства, сохра-
нить на прежнем уровне условия фи-
нансирования в следующем году.

Николай ЮРЧИК.

Развивать общественное 
самоуправление

25 ноября состоялось заседание совета представительных органов 
местного самоуправления при Народном Хурале, в котором приняли уча-
стие члены совета нашего района. На заседании были обсуждены вопро-
сы, касающиеся  работы муниципальных образований в сфере социаль-
ной политики и участия граждан в решении вопросов местного значения. 
Члены совета обсудили  практику и проблемы организации территори-
ального общественного самоуправления, а также опыт работы дворовых 
инструкторов и вопросы финансирования их деятельности.  


